
　開催日及び場所 平成３０年　１月２５日（木）　　13:50～16：00
橋本市役所　市長応接室

　出席委員氏名 藤井　幹雄（委員長）

濱田　学昭

鈴木　秀幸

　審議対象期間 平成２９年４月１日 　～ 平成２９年９月３０日

　抽出案件 総件数 ５件 審議事項
（１）平成２９年度上半期の入札・契約
　　結果について

　制限付一般競争入札 １件 （２）定例報告
　①総括表
　②工事に係る入札契約方式別発注

　工事希望型競争入札 ２件 　　工事一覧
　③入札参加資格停止等の運用状況
　　一覧表

　指名競争入札 １件 （３）抽出事案について

　随意契約 １件

　
　委員からの意見・
　質問、それに対す 別紙のとおり 別紙のとおり
　る回答

　委員会による建議
　の内容

平成２９年度　第２回　橋本市入札監視委員会　　議事概要

特になし

意見・質問 回　　答



別紙

（１）平成２９年度上半期の入札・契約結果について

質疑事項なし

　

（２）定例報告

・ 略式代執行の除却工事の随意契約はいつ頃発注したものか。

・ 随意契約は緊急を要する案件か。

・ 了解しました。

（３）抽出事案について

【制限付一般競争入札】

・ 工種が塗装工事となっているが建築一式工事にしなかった理由は。塗装工事が約５０％の割合を占めているため。

・ 契約変更の理由は何か。 実際に足場を組んで確認した結果、改修箇所が追加になった。

【工事希望型競争入札】

・ 入札無効が１者あるがその理由は何か。 入札書記載の工事番号が異なっていたため。

・ 了解しました。

【指名競争入札】

・ 進捗状況はどのくらいか。工期内に完成するのか。 約９０％となっている。２～３週間の工期延長予定。

・ 今後、留意します。

【随意契約】

・ 随意契約（プロポーザル方式）とした理由は。

・ 審査はどう行ったのか。 職員８名で審査した。

・ 公募の方法は。 市ホームページで行った。

（３）その他

質疑事項なし。

『第５次拡張事業　水道施設クラウド型遠方監視システム整備工事』

『区画整理（仮称）紀の川公園整備工事』

平成２９年７月に行った。台風により倒壊の危険性が高まったため
随意契約をおこなった。

予定価格に近接したところでの応札が数者ある。担当課はあらゆる
ことに意識をもっておくこと。

『応其小学校長寿命化改良（Ⅰ期）工事』

契約変更が工期終了直前になることが当たり前になってはいけない。

製品がメーカーにより多様な方式となっており、仕様書で限定する
と対応できるメーカーが限定されるため。提案方式により業者選定
した。

意見・質問 回答

『第５次拡張事業　紀の川安定取水対策工事』

『学文路小学校大規模改修(Ⅰ期)工事』

災害によるものも含まれている。また、他工事の工程との関係で随
意契約となったものがある。

随意契約は例外と理解しているのでなるべく少なくしていくべき。安
易に随意契約としないよう工夫すべきである。
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